



# SPORTFREUNDE GECHINGEN 1921 E.V.

## Bericht von der Hauptversammlung am 13. April 2018

Im Rahmen der diesjährigen Mitgliederhauptversammlung haben die knapp 60 anwesenden Mitglieder den 2016 eingeleiteten Generationenwechsel in der Vereinsführung fortgesetzt. Nachdem Ruben Schwarz als Erster Vorsitzender wiedergewählt wurde, konnte der Vorstand mit Jürgen Weber (Stellv. Vorsitzender), Joachim Glaser (Schatzmeister), Vanessa Roller (Projektkoordinatorin) und Irena Steiner (Gesamtjugendleiterin) einstimmig komplettiert werden. Die langjährigen Vorstandsmitglieder Dagmar Angerbauer und Hagen Breitling wurden feierlich verabschiedet.

Dagmar Angerbauer präsentierte bei ihrem letzten Kassenbericht ein noch im Zeichen der Sportheimumbauinvestition stehendes Abrechnungsergebnis mit Ausgaben in Höhe von 234.696 €, denen Einnahmen in Höhe von 230.791 € gegenüber standen. Das ist angesichts einiger unerwarteter Investitionskosten in 2017 ein in 2018 gut zu verarbeitendes Minus von 3.905 €. Der im weiteren Verlauf bereits von Neu-Schatzmeister Joachim Glaser vorgestellte Haushaltsplan für 2018 umfasst ein Volumen von 186.700 €.

Der Erste Vorsitzende Ruben Schwarz berichtete von einer sehr konstanten Mitgliederentwicklung in 2017. Es ist kein negativer Trend zu verzeichnen. Zum 31.12.2017 hatten die SFG 1.566 Mitglieder (davon 581 Jugendliche). Die Zukunftsaufgaben für die SFG sieht er vor allem in den Bereichen Digitalisierung und der weiteren Ausrichtung der Organisationsstruktur auf die zukünftigen Herausforderungen, die sich aus der gesellschaftlichen Entwicklung ergeben. Hierfür weiß er aber ein sehr motiviertes Vorstandsteam, einen kompetenten Vereinsrat und engagierte Referenten an seiner Seite. Das stimmt ihn für die zielgerichtete Weiterentwicklung des Vereins und seines vielfältigen Sportangebots zuversichtlich.

### **Ergebnis Neuwahlen SFG-Vorstand 2018-20:**

Erster Vorsitzender:	Ruben Schwarz
Stellvertretender Vorsitzender:	Jürgen Weber
Schatzmeister:	Joachim Glaser
Projektkoordinatorin:	Vanessa Roller
Gesamtjugendleiterin:	Irena Steiner

### **Ergebnis Neuwahlen der Referenten im Vereinsrat für 2018-20:**

Referent Mitgliederverwaltung:	Jürgen Kusterer
Referent Liegenschaften/Bauprojekte:	Daniel Stolz
Referentin Vereinsmanagement:	Ute Dürr
Referent Ehrungen/Vereinsarchiv:	Martin Dingler
Referent Digitalisierung:	Klaus Theurich

Auch in einigen Abteilungen gab es wieder Führungswechsel, die einem Generationswechsel gleich kamen. Als langjährige Abteilungsleiter wurden **Rolf Mutterer** (Volleyball) und **Helmut Weber** (Schützen) feierlich verabschiedet und von den anwesenden Mitgliedern einstimmig zu **Ehrenmitgliedern ernannt**.

### **Ergebnisse der Neuwahlen Abteilungsleiter 2018-20:**

Abteilungsleiter Badminton:	Alexander Zell
Abteilungsleiter Faustball:	Joachim Glaser
Abteilungsleiter Fußball:	Annika Schenk / Stephan Funk / Thomas Folsche
Abteilungsleiter Ju-Jutsu:	Heiko Worsch
Abteilungsleiter Mountainbike:	Roland Schwob
Abteilungsleiter Schützen:	Alexandra Turu
Abteilungsleiter Schwimmen:	Jan Wentsch
Abteilungsleiter Tennis:	Peter Fischer
Abteilungsleiter Tischtennis:	Jan Reeß / Moritz Stumvoll
Abteilungsleiterin Turnen:	Heide Hanschke
Abteilungsleiter Volleyball:	Thomas Esslinger

Aufgrund seiner herausragenden sportlichen Erfolge mit der olympischen Silbermedaille mit dem deutschen Eishockey-Nationalteam ernannte die Mitgliederversammlung **Marcel Goc** einstimmig zum **Ehrenmitglied der SFG**. Marcel Goc ist SFG-Mitglied und war lange Jahre im Fußball und im Tennis aktiv. Als Jugendfußballer gehörte er der WFV-Auswahl an. Die persönliche Ehrung wird im Rahmen des SFG-Jugendevents am 17.06.2018 vollzogen.

In ihren Grußworten lobten BM Häußler und Gerhard Mörk als Sprecher der Vereine die SFG für das engagierte und positive Wirken in der Gemeinde, insbesondere im Bereich der Jugendarbeit. Das sei ein wichtiger gesellschaftlicher Beitrag mit überdurchschnittlichem, längst nicht mehr selbstverständlichen, ehrenamtlichem Einsatz. Ruben Schwarz dankte BM Häußler und dem Gemeinderat für die hervorragende partnerschaftliche Zusammenarbeit zwischen SFG und Gemeinde und betonte auch das ausgesprochen gute Verhältnis zu den Gechinger Gruppen und Vereinen. Er warf einen Blick voraus auf das Jahr 2021, das mit dem 100-jährigen Vereinsjubiläum große Aufgaben für die SFG bereithält, bei denen vielfältige Unterstützung benötigt werden dürfte.

### **Ehrungen im Rahmen der Hauptversammlung:**

Insgesamt 30 Mitglieder standen auf der Ehrungsliste für langjährige Mitgliedschaft oder Mitarbeit im Ehrenamt, davon nahmen 14 die Ehrennadeln persönlich entgegen: Peter Fischer, Karin Kanzleiter, Natalie Knobel, Bernd Konietzke, Jeanette Maier, Luzia Pfisterer, Tilo Richter, Horst Schmidt, Melanie Schöffler, Marcus Stölken (SFG-Bronze für 15 Jahre Mitgliedschaft); Rupert Angerbauer, Gerhard Dengler, Martin Dingler, Petra Kusterer, Ernst Schwaemmle, Marina Szuets-Pritsch, Markus Wochele (SFG-Silber für 25 Jahre Mitgliedschaft); Joachim Glaser, Jörg Schwarz, Andreas Hauser (SFG-Silber für 10 Jahre Ehrenamt); Walter Breitling, Bernhard Dürr, Martin Dürr, Volker Eisenhardt, Horst Eßlinger (SFG-Gold für 35 Jahre Mitgliedschaft); Renate Kintsch, Heiko Worsch, Jürgen Reutter, Thomas Esslinger, Hagen Breitling, Dagmar Angerbauer, Heide Hanschke (SFG-Gold für 20 Jahre Ehrenamt). Für Ihr langjähriges ehrenamtliches Engagement erhielten Dagmar Angerbauer, Hagen Breitling und Alfred Gauß die silberne WLSB-Ehrennadel.

Zum Abschluss gab es noch **Terminhinweise:**

Ein historisches Ereignis erwartet interessierte SFG-Mitglieder mit der feierlichen **Namensgebung für das Sportgelände zum KARL & WILHELM DÜRR SPORTPARK** am Mittwoch, **25.04.2018 um 18:00 Uhr** an der Zufahrt zum Sportplatz in der Eichendorffstraße.

Am Samstag, **17.11.2018 um 20:00 Uhr** (Einlass 19:00 Uhr) kommen **Dui Do ond de Sell** wieder in die Gechinger Gemeindehalle (Kartenvorverkauf startet im Sommer).